
Segue ainda indefinido o roteiro de Jair Bolsonaro 
em Santa Catarina. O ex-presidente deve vir ao Estado 
nos próximos dias para dar apoio aos candidatos do 
PL nos principais colégios eleitorais do Estado. Porém, 
o que se tem ao certo é que nem São José e Criciúma 
estão fora da rota do Mito. 
São José porque nem ele 
e nem os apoiadores do 
partido apoiam a candidata 
peelista, Adeliana Dal Pont 
(principalmente depois que 
ela confirmou voto na ex-
presidente Dilma Rousseff), 
e ficaria chato ele ir até 
lá para pedir voto para o 

candidato do PSD, Orvino Coelho, que tem, inclusive 
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deputada federal Júlia 
Zanatta.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

A terça-feira, 10, foi de trabalho agitado na Assembleia 
Legislativa de Santa Catarina (Alesc) para a aprovação 

dos projetos enviados pelo Governo do Estado para a Casa. 
A circulação de parlamentares, secretários e 

representantes do governo foi grande para garantir 
a autorização do empréstimo junto ao Bird (Banco 
Internacional para Reconstrução e Desenvolvimento), 
no valor total de US$ 420 milhões, o equivalente a 
aproximadamente R$ 2,4 bilhões.

Parte deste valor, aproximadamente R$ 680 milhões, 
serão investidos no Programa SC Rural 2, que visa 
estimular o agronegócio e fomentar o desenvolvimento 
sustentável do espaço rural e pesqueiro do estado.

Já a outra parte, quase R$ 1,7 bilhão, servirá para a 
infraestrutura do Estado, por meio do Programa Estrada 
Boa, que prevê a realização de 60 obras em rodovias de 
todo o estado.

Mas antes do dinheiro começar a circular por Santa 
Catarina, os projetos ainda precisam passar pela sanção 
do governador Jorginho Mello e pela autorização do Senado 
Federal.

Vale salientar que alguns deputados foram contrários à 
aprovação, pela alta taxa de juros, que irá gerar mais de 
345 milhões de dólares em juros e encargos financeiros. 
Na cotação atual de R$ 5,58, o valor resultaria o total de R$ 
4,27 bilhões a serem pagos.

O deputado Fabiano da Luz (PT), argumentou que o 
empréstimo é alto e os pagamentos recairão sobre o 
próximo governo. 

Contudo, se parar para analisar bem o caso, o envio e 
aprovação dos projetos não foi à toa. É mais um importante 
passo dado por Jorginho no caminho da sua reeleição, em 
2026, ou seja, provavelmente será Jorginho que começará 
também a pagar esta dívida.

Avanço para SC e um grande passo para a reeleição

Quem critica não ganha apoio
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Novos leitos
Desde que Jorginho assumiu o governo do Estado, já 

foram abertos 230 novos leitos de Unidade de Terapia 
Intensiva (UTI), para atendimento pelo SUS. Os leitos estão 
distribuídos entre neonatais (63), pediátricos (68) e adultos 
(100), abrangendo todas as macrorregiões. Com a previsão 
da entrega de mais 20 leitos nos próximos dias no Hospital 
Nossa Senhora dos Prazeres, em Lages, o Estado chegará a 
250 novas unidades. E até o final deste ano, a expectativa é 
atingir a marca de 280 novos leitos de UTI.

Sem licitações
Desde que o prefeito de Criciúma, Clesio Salvaro 

(PSD), foi preso, seu vice, Ricardo Fabris (MDB), assumiu 
a gestão da cidade. Agora, ele anunciou que acaba de 
suspender todas as licitações e aditivos de contratos 
temporariamente, até que se defina pela volta ou não de 
Salvaro. Nesta quarta, 12, haverá um novo julgamento para 
a possível soltura dos envolvidos na Operação Caronte. 
Semana passada, o desembargador Zoldan da Veiga fez um 
pedido de vista e a decisão acabou sendo suspensa. 

Parceria
A Alesc vai sediar, mais uma vez, a auditoria de verificação do funcionamento das urnas eletrônicas no processo 

eleitoral deste ano. A oficialização da parceria entre o Tribunal Eleitoral de Santa Catarina (TRE-SC) e o Parlamento 
catarinense foi feita na Presidência da Casa, com a presença do deputado Mauro De Nadal (MDB) e da presidente 
do TRE-SC, desembargadora Maria do Rocio Luz Santa Ritta.

Eles assinaram um memorando de entendimento, formalizando o compromisso para o desenvolvimento das 
ações para a efetiva fiscalização do processo de votação.

Negligência
O MPSC está apurando uma possível negligência médica no atendimento de uma menina no Pronto Atendimento de Três 

Barras. O caso, que resultou na amputação de uma das pernas da criança, foi relatado após a suposta administração 
incorreta de Benzetacil na criança, o que teria causado insuficiência renal e, posteriormente, a amputação de uma das 
pernas.


